
平成３０年９月１９日（水）１９時００分～　◆会場　両向児童館　   参加者◆２１人（男１５人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、佐藤教育長、小野澤総務部長、志村民生部長、柏木環境経済部長、家城建設部長、山田教育次長、石川消防長、

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

1

徘徊高齢者対策のために、希望者に「小型端
末」の配布をしたらどうでしょうか。

徘徊者の対策について、先進市町村の状況を研究しなが
ら、今後検討をしていきます。（町長）

高齢介護課 現在、町では、厚木保健福祉事務所管内の
市町村で組織している「はいかいSＯＳネット
ワーク」のサービスに登録した方に、位置検
索用の端末を貸し出していますが、マイクロＧ
ＰＳの貸し出しについては、先進市町村の状
況を研究し、はいかい高齢者対策の充実が図
れるよう努めてまいります。

2

横須賀水源地跡地利用の説明がありました
が、周辺施設（県立あいかわ公園、宮ヶ瀬ダ
ム、服部牧場）などとの連携を図ってほしいで
す。例えば、あいかわ公園と跡地をロープウエ
イでつなぐようなことも検討してほしい。

本日説明した計画はあくまでもイメージですので、これか
ら、皆さんの意見をしっかり伺いながら、進めていきます。
（ロープウエイなども検討したい）（町長）

企画政策課 住民皆さんをはじめ、民間事業者、来訪者な
どの意見・要望を踏まえ、市場の動向や費用
対効果なども考慮し検討いたします。

3

馬渡橋が開通したあと、しばらくして、また工事
を行い、仮橋を使っていました。地域の方は、
何のために再度工事をしているのか分からな
かった。広報などでの周知が足りなかったので
すか。

県によりますと、地元行政区には通知をしているとのことで
すが、確かに広報不足を感じましたので、県に連絡をしてお
きます。（町長）
台帳に記載のなかった枡が出てきたので、その枡を撤去す
るために工事を行ったとのことです。（建設部長）

道路課 同左

4

宮ヶ瀬ダムナイト放流の観覧者数（８００人）を
もっと増やしてください。また、できれば、町民
を優先してください。

国土交通省と協議し、夜間開催であることなどから、お客様
の安全を第一と考え、定員を８００人としていますが、今後
も国土交通省と協議をし再検討をしていきます。（町長）

商工観光課 全国から約２，７００人という多くの方に応募を
いただいたことから、協議の上、１，０００人の
方にご参加をいただきました。

5

大雨の時、国道４１２号線が通行止めになる
と、大型車のすれ違いなどができないため、県
道が渋滞してしまいます。一方通行などの対策
はとれないのですか。

国道４１２号線については、雨量の累計が２００ミリもしくは１
時間当たり５０ミリを超えると、通行止めになります。県道を
一方通行にすることは難しいですが、今後、県に対して、安
全に通行ができるよう、改良を要望していきます。
（建設部長）

道路課 同左

平成３０年度　ふれあいファミリアミーティング報告書　（両向区）

行政区出席者◆中島区長ほか

　　　　　小川企画政策課長、和田総務課長、総務課広報・シティセールス班（高橋・伊従）



意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況など

6

今年は集中豪雨で、愛媛県ではダムが決壊し
たという事例がありました。宮ヶ瀬ダムは大丈
夫なのですか。

宮ヶ瀬ダム管理事務所によると、宮ヶ瀬ダムについては、
貯水量の２５％を余裕分としており、常に雨の予想を見なが
ら、その余裕分を放流しているので、越流の心配はないと
のことです。（町長）

危機管理室 同左

7

スナック「橘」前の広報案内板が倒れかかって
いるので、対応してください。また、両向児童館
の広報案内板の板が傷んでいるので、対応し
てください。

現地を確認した上で、対応を検討します。（町長） 総務課 ９月２０日に現地の確認を行いました。スナッ
ク「橘」前の広報案内板につきましては、沢側
へ倒れる可能性があるため、早急に対応する
よう準備を進めております。また、両向児童館
の広報案内板につきましては、町全体の案内
板の状況を鑑みながら、優先順位を検討して
まいります。

8

両向児童館前の広場にベンチがありますが、
その上の屋根が傷んでいるので対応してくださ
い。

現地を確認した上で、対応を検討します。（町長） 都市施設課 ９月２１日に現地の確認し、現在、工事業者に
見積りを依頼しております。

9

昨年もミーティングでお願いしたが、半原２４１
１－１番地付近の道路が陥没しています。今年
の大雨でなお悪くなったと感じているので、早
急に対応してください。

現地を確認した上で、対応を検討します。（町長） 道路課 ９月２７日に現地を確認したところ、柄沢側の
ブロック積み擁壁と地盤との間にすき間が生
じておりましたので、工法などを検討し、対応
いたします。

10

高齢者に対するサポートを充実してほしいで
す。例えば、厚木市の道路は等間隔にベンチ
を設置していて、高齢者が休める場所がありま
す。

ご提案をしっかり受け止め、今後、高齢者施策を立てる中
での参考とさせてもらいます。（町長）

高齢介護課 同左

11

「半原小学校入口」交差点ですが、宮ヶ瀬方面
から下ってくると、右左折レーンが変則（右折と
直進が右側、左折のみが左側）であるため、分
かりづらく危険です。道路標識などで注意喚起
をするなど対応を図ってください。

右左折のラインなどに色を付けて分かりやすくしていました
が、現状では、そのラインが薄くなってきています。県にライ
ンの塗り直しを早急に行うよう要望します。また、その他の
対策についても併せて要望します。（建設部長）

道路課 平成２９年１１月に、厚木警察署へラインの塗
り直しを依頼しており、今年度中には塗り直し
を行う予定であるとの回答をいただいておりま
す。

12

観光・産業拠点づくりの中で、各施設が多く予
定されていますが、町民の方がひとりでも多く、
その施設で就労できるよう検討してください。

町民皆さんの雇用につながるよう、また、地域経済の発展
につながるよう、今後検討していきます。（町長）

企画政策課 同左


